
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

舞踊や民舞の方々のしなやかな舞は曲の雰囲気を捉えており、艶姿にう

っとりしてしまいました。 

フラダンスでは寒さの中でも笑顔を絶やさず南国の情緒を醸し出して

いるのは流石です。 

マジックはお客様を舞台にあげ不思議な世界を作ってくれました。そし

て演芸では寅さんによる昭島の歴史を聞いて、客席の中には「そうそう！」

と頷いている方があちこちで見受けられました。 

 

 

 

 

「みんなで歌いましょう」で第 3 部が始まり、朝から応援に来て下さった運営委員の皆さんにも舞台に上がってい

ただき「東京ブギウギ」の他 2曲を楽しく歌い上げました。 

ギターの弾き語りでは心地良い声が響き渡り、胡弓のもの哀しい音色ではしんみりと聴く姿がありました。 

新しい演目に「落語」と「歌曲」が加わりました。古典落語の「替り目」は酒好きな亭主と気の利いたおカミさん

の噺しです。落語をするに当たって運営委員の方々に高台、めくり、座布団の用意と舞台を作ってもらい寄席の様で

した。歌曲は原芸能部長の伴奏で、高齢ですが高音も張りがあり曲想をよく表現していました。 

以上、今回の演目は 33組、総勢 60名の多種多彩の参加でした。 

 芸能部会部長 /  原 ミヱ子  写真 / 広報部会 
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▲マジック 近藤多美子さん   ▲マジック 剣持伴紀さん     ▲演芸 黒田紀一さん     ▲舞踊 「母子きずな」のみなさん 

▲落語 立川亭みたたさん    ▲歌曲 踊場松雄さん    ▲民舞 「米沢音頭」のみなさん       ▲ギター演奏 山田征夫さん                                                                                   

 「第 19 回芸能祭」を多くのご参加、ご協力で開催する事が出来てうれしい限り

です。 

芸能祭の主催は芸能部会ですが、実際には市民会議メンバー、部会員の家族・

知人の皆さま、音響や照明などの舞台装置関係の方々、司会者、映像、写真担当

など多くの方々の協力により実現したものです。あらためて感謝申し上げます。 

 観客のみな様方には盛大な拍手、声援で芸能祭を盛り上げていただき有難うご

ざいました。 

 来賓としまして、臼井市長をはじめ教育長、都議、市議、職員の方々には鑑賞

いただきありがとうございました。今後も芸能祭を通じてみな様とコミュニティ

ーの輪が広がることを願い、御礼とさせていただきます。 

                     芸能部会部長 / 原ミヱ子 

                     芸能部会一同 

 
▲閉会の辞 

  奥隅禮太郎副部長 

 


